



PRESIDEN JOKOWI BUKA KONGRES XXV PWI

Presiden Joko Widodo menyampaikan pengarahannya dalam Peresmian Pembukaan Kongres XXV Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Tahun 2023 di Istana Negara, Jakarta, Senin (25/9). Kongres XXV PWI berlangsung di Bandung, Jawa Barat pada 25 hingga 26 September 2023 yang mengangkat tema Menuju PWI yang Mampu Menjawab Tantangan Zaman.

Pemerintah Larang TikTok Shop Jualan Barang, Cuma Boleh Iklan

Media sosial tidak boleh merangkap sebagai e-commerce, begitu pun sebaliknya untuk penyalahgunaan data pribadi oleh media sosial tersebut.

JAKARTA (IM) - Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan akan menekan Revisi Peraturan Menteri Perdagangan

(Permendag) No 50 Tahun 2020 tentang Ketentuan Perizinan Usaha, Periklanan, Pembinaan, dan Pengawasan Pelaku Usaha dalam

Perdagangan Melalui Sistem Elektronik. Dalam Permendag yang baru itu, media sosial (medsos) dilarang berjualan.

Informasi ini disampaikan Zulhas sesuai rapat terbatas bersama Presiden Joko Widodo (Jokowi), di Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (25/9). Zulhas mengatakan nantinya social commerce hanya diperbolehkan memfasilitasi promosi barang atau jasa.

“Yang pertama isinya social commerce itu hanya boleh memfasilitasi promosi barang atau jasa. Promosi barang atau jasa. Tidak boleh transaksi langsung bayar langsung nggak boleh lagi dia hanya boleh untuk promosi seperti TV ya. Di TV kan iklan boleh kan. Tapi nggak bisa jualan. Nggak bisa terima uang kan. Jadi dia semacam platform digital. Jadi tugasnya mempromosikan,” kata Zulhas.

Selain itu, media sosial tidak boleh merangkap sebagai e-commerce, begitu pun sebaliknya. Hal itu untuk mencegah penyalahgunaan data pribadi oleh media sosial tersebut.

“Yang kedua (e-commerce) tidak ada social media dan itu nggak ada kaitannya. Jadi dia harus pisah. Sehingga tidak algoritmanya itu ya tidak semuanya

► Bersambung ke hal 11

Belum Tercapai Kesepakatan Antara Bali Tower dan Sultan Korban Kabel Optik

JAKARTA (IM) - Meski Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolhukam) Mahfud MD, sudah melakukan mediasi antara pihak PT Bali Tower dengan keluarga Sultan Rifat Alfatih, korban yang terjerat kabel optik milik PT Bali Tower, pada 12 Agustus 2023 lalu, namun hingga kini belum tercapai kesepakatan antara kedua belah pihak.

“Kami dengan Bali Tower sampai detik ini belum ada kesepakatan apa pun. Sempat dilakukan mediasi sama Menkopolhukam, tapi hasilnya kesepahaman saja,” ucap Fatih, ayah kandungan Sultan, kepada wartawan, Senin (25/9).

Mediasi menghasilkan kesepa-

haman bahwa kedua pihak akan berfokus pada pengobatan Sultan, dengan harapan PT Bali Tower bakal menjenguk korban. Namun yang terjadi, kesepahaman hanya ucapan belaka. Perusahaan itu tidak berfokus pada pengobatan Sultan lantaran belum pernah menemui secara langsung.

Kendati demikian, pihak Bali Tower sudah berupaya menjenguk pada 22 Agustus walaupun hasilnya nihil.

“Memang betul 22 Agustus mereka jenguk Sultan ke rumah sakit, tapi Sultan lagi di ruang operasi untuk penyuntikan lemak di pita suara. Jadi mereka enggak ketemu Sultan,” jelasnya.

► Bersambung ke hal 11

OJK Perintahkan Bank-bank untuk Memblokir Rekening Terkait Judi Online

JAKARTA (IM) - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) meminta bank mengambil tindakan tegas dalam upaya memberantas praktik judi online. OJK memerintahkan bank-bank di Indonesia untuk memblokir sejumlah rekening yang terlibat dalam aktivitas perjudian daring.

Melansir Instagram OJK, Senin, (25/9), Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) telah mengirimkan permohonan kepada Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk melakukan pemblokiran terhadap rekening-rekening

yang terlibat dalam praktik judi online yang melanggar hukum.

“Kami memberi dukungan penuh untuk memperkuat kerja sama antar-lembaga ke depannya. Ini akan membantu dalam memerangi tindak pidana ekonomi yang memanfaatkan rekening bank dan sistem pembayaran Indonesia. Menegakkan integritas sistem perbankan adalah tanggung jawab bersama,” papar Kepala Eksekutif Pengawas Perbankan OJK Dian Ediana

► Bersambung ke hal 11

Polri Diminta Jelaskan Penyebab Kematian Ajudan Kapolda Kaltara secara Ilmiah

JAKARTA (IM) - Pengamat kepolisian dari Institute for Security and Strategic Studies, Bambang Rukminto, meminta Polri menjelaskan secara ilmiah penyebab kematian Brigadir Setyo Herlambang, salah satu ajudan Kapolda Kalimantan Utara (Kaltara) Irjen Daniel Adityajaya.

Penjelasan secara ilmiah dianggap penting agar tidak muncul asumsi liar terkait penyebab kematian Brigadir Setyo. Penjelasan dengan basis secara ilmiah atau scientific crime investigation (SCI) juga diperlukan

untuk menjabarkan kasus ini.

“Memang kepolisian jangan tergesa-gesa memberikan pernyataan tanpa fakta-fakta sesuai bukti-bukti SCI, hasil forensik baik otopsi maupun balistik agar tak memunculkan asumsi liar,” ucap Bambang saat dikonfirmasi, Senin (25/9).

Bambang juga meminta Polri berkaca dari kasus pembunuhan berencana yang dilakukan mantan Kadiv Propam Polri Ferdy Sambo terhadap ajudannya, Brigadir J atau Nofriansyah Yosua Hutabarat, di rumah di-

nas daerah Duren Tiga, Jakarta, beberapa waktu lalu.

Diketahui, di awal pengusutan kasus tersebut, sempat ada rekayasa soal penyebab kematian Brigadir Yosua. Awalnya, disebutkan bahwa Yosua tewas akibat baku tembak antarsesama ajudan. Namun, belakangan terungkap Yosua ditembak oleh Ferdy Sambo.

“Kepolisian harusnya belajar dari kasus penembakan Brigadir Joshua di Duren Tiga

► Bersambung ke hal 11



PENGANUGERAHAN DHARMA PERTAHANAN

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (kiri) bersama Wakil Menteri Pertahanan M. Herindra (kanan) dan Anggota Dewan Pertimbangan Presiden (Wantimpres) Habib Muhammad Lutfhi (tengah) menyapa jurnalis usai mengikuti upacara pemberian tanda kehormatan di Ruang Hening Gedung Sudirman, Kantor Kementerian Pertahanan, Jakarta, Senin (25/9). Menteri Pertahanan menyerahkan anugerah penghargaan Dharma Pertahanan kepada Habib Muhammad Lutfhi, karena merupakan tokoh penyiar agama yang selalu memadukan pesan menjaga persatuan negara dalam syiar agamanya.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Dengan memberikan sesuatu yang berwujud kepada orang lain, kita akan memperoleh berkah yang tidak berwujud.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Bandung : Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

ASALTAU! Seorang Pria Tewas Diseruduk Banteng pada Festival di Spanyol



SEORANG pria tewas setelah diseruduk banteng dalam festival adu banteng di Spanyol bagian timur. Dalam kejadian tersebut, salah satu temannya juga terluka.

Pria berusia 61 tahun itu langsung roboh setelah tubuhnya ditanduk pada acara di kota Poble de Farnals di wilayah Valencia, Sabtu (23/9). Korban sebenarnya sempat menjalani operasi darurat, tetapi nyawanya tak tertolong. Korban dinyatakan meninggal dunia pada Minggu (24/9).

► Bersambung ke hal 11

Fenomena Bocah Berburu Telolet Kian Meresahkan dan Membahayakan



SATLANTAS Polres Metro Depok mengedepankan upaya pencegahan dalam merespons fenomena berburu klakson kendaraan bus 'telolet' yang dilakukan kelompok bocah di Kota Depok, lantaran kian meresahkan dan berbahaya.

Terbaru aksi kelompok bocah di dekat

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.405,00	15.395,00
SGD	11.299,00	11.269,00
AUD	9.930,00	9.880,00
HKD	2.002,00	1.942,00
EUR	16.597,00	16.347,00
GBP	19.072,00	18.802,00

Senin 25 September 2023 16:00 WIB